



«División El Teniente mantiene suspendidas sus operaciones mineras subterráneas»

Codelco informó que la División El Teniente mantiene suspendidas sus operaciones mineras subterráneas, conforme a la resolución de Sernageomin, mientras continúa enfocada en la seguridad de sus trabajadores, el acompañamiento a las familias de los fallecidos y el avance de las investigaciones.

En el marco del Plan de Asistencia a Familias, hoy se realizarán los funerales de Carlos Arancibia, en el Cementerio Municipal Las Compañías de La Serena; y de Gonzalo Núñez, en Rancagua, a las 17:00 horas.

En tanto, los funerales de Alex Araya se efectuarán mañana jueves a las 14:30 en el Parque del Sendero de Rancagua.

La compañía también dispuso apoyo psicológico para trabajadores propios y de empresas contratistas, comenzando con quienes estuvieron directamente expuestos al evento. Además, el presidente ejecutivo, Rubén Alvarado, junto al gerente general de El Teniente, Andrés Music y el vicepresidente de Operaciones, Mauricio Barraza, sostuvieron encuentros con cerca de 200 trabajadores en la Fundación Caletones

y la Planta SAG, en el marco de las reflexiones de seguridad que se realizan en todas las divisiones durante esta mañana.

En paralelo, continúa el trabajo de la Comisión de Investigación Interna, encabezada por el vicepresidente de Recursos Mineros, Desarrollo e Innovación, Julio Díaz.

Asimismo, esta tarde sesionará la Comisión de Minería de la Cámara de Diputados, con la participación del director nacional (s) de Sernageomin y dirigentes sindicales.

Asimismo, esta tarde sesionará la Comisión de Minería de la Cámara de Diputados, con la participación del director nacional (s) de Sernageomin y dirigentes sindicales.